

Batista:

Padre del Comunismo en Cuba

"Todo lo que sirve a la causa del Partido Comunista es absolutamente moral."

Lenín

Los latinoamericanos somos demasiado buenos. Creemos que todo el mundo es bueno. Olvidamos los historiales. Los historiales tristes, aquellos que engulleron sangre, como engulle la arena caliente una gota de agua... aquellos historiales los olvidamos... nos obstinamos en creer que en el mundo no existe gente mala.

Nos olvidamos que existió la dictadura de Perón y existen peronistas. Nos olvidamos que la bota de Pérez Jiménez aplastó nuestras libertades y hay perezjimenistas y golpistas de derecha que pretenden estúpidamente educar a un pueblo con dictaduras. Nos olvidamos que existió Batista y sus 20.000 muertos. Nos olvidamos de Hungría y creemos en la buena fe de los comunistas...

¡Los Comunistas! Los hombres que asesinan en Hungría, Polonia, Ucrania, China, Rusia... son los hombres que hicieron a Batista y esos hombres hablan de democracia y garantías a América. ¡Qué cinismo!

Y ya que olvidamos tantas cosas voy a recordar el apoyo de los comunistas a la tiranía de Batista.

Voy a recordar porque el tiempo —¡yo no sé que clase de droga es el tiempo!— embota en los hombres el recuerdo.

Fulgencio Batista y Zaldívar desde el Cuartel de Columbia, el entonces amo de los destinos de Cuba, impartió su visto bueno al Partido y comenzó a tener existencia legal por primera vez, el día 13 de septiembre de 1938. Desde este momento comienza una estrecha amistad entre el "dictador" y los marxistas de Cuba.

¿Qué factores motivaron esta amistad?

Por parte de los comunistas la necesidad de apoyo. Su organización era entonces incipiente y débil. Necesitaban dinero y posiciones políticas y sindicales para la propagación, en gran escala, de sus ideas revolucionarias.

Batista se compromete a darles su ayuda a cambio de algo por lo que hacía muchísimo tiempo suspiraba: **pueblo**

Líder sin más apoyo que las bayonetas y los cuarteles, anhelaba el calor de las masas. Los comunistas se ofrecieron a satisfacer este deseo del sanguinario Coronel Batista. Los Camaradas fueron instalados por el Coronel en la suprema dirección de la Confederación de trabajadores Cubanos (CTC). Desde la dirección

de la C. T. C. los comunistas prostituyeron la dignidad del obrero cubano y pusieron al proletariado cubano a la entera disposición de los mítines y concentraciones del déspota.

Desde este momento los comunistas tienen cuatro grandes instrumentos de trabajo:

1.— Una empresa editora de libros, "Editorial Páginas". Estaba situada en la calle O'Reilly N° 503. Pasan de 500 mil los libros y folletos de contenido marxista editados entre 1938 y 1944.

2.— Un periódico con imprenta propia: HOY

3.— Una potente radioemisora: La 1.010

4.— El control absoluto de la C. T. C. y consecuentemente del movimiento obrero cubano.

En lo Político los comunistas tenían a manos llenas el dinero que Batista le robaba al pueblo. En 1938 el partido es fundado con 2.700 afiliados. En 1940 ya tiene 81.000 votos; y en 1944, 120.000 votos.

Si a Batista hubiera alguna vez que entregarle un título, estos datos abogarían por uno: PADRE DEL COMUNISMO EN CUBA.

¿Colaboraron los comunistas con el Dictador?

Juan Marinello, presidente del partido y actualmente la mano derecha de Fidel Castro en materia de Educación, fue Ministro de Batista.

Carlos Rafael Rodríguez, Director del Periódico HOY y hombre de confianza de Fidel en la planificación de la propaganda, fue Ministro de Batista.

Ningún Presidente Cubano le había dado un Ministerio a los comunistas: sólo Fulgencio Batista.

El periódico HOY fue el más firme baluarte en defensa de Batista. Ahora lo es de Fidel:

"Fulgencio Batista y Zaldívar, cubano cien por cien, celoso guardador de la libertad patria, tribuno elocuente y popular, llegará al más alto cargo de la Nación como un formidable reconocimiento de su actuación recta y como la demostración evidéntísima del sentir y del pensar de nuestro pueblo".

(HOY, Sábado 14 de Julio de 1940, pág. 5)

"Batista Presidente y Marinello Alcalde son las piedras angulares en que descansan la fe y el porvenir del sufrido pueblo Cubano. Ellos son las manecillas de un reloj que marcan la hora de las reivindicaciones patrias".

(HOY, Sábado 13 de Julio de 1940, pág. 2)

Una propaganda tan baja y rastrera al Coronel Batista no fue un caso aislado. Se repitió con frecuencia.

El Martes 29 de Agosto de 1944, Batista fue vergonzosamente admitido en la clase periodista cubana. El periódico HOY publicó un artículo titulado: "Bienvenido Compañero Batista". De ese artículo son las siguientes palabras textuales:

"Nosotros, desde aquí queremos adherirnos sin reservas, a ese justo y merecido homenaje, y consideramos como un altísimo honor contar en nuestras filas al Mayor General Fulgencio Batista y Zaldívar".

(HOY, Jueves 31 de Agosto de 1944, pág. 2)

El día del cumpleaños de Batista, HOY no se olvida de dedicarle un tierno, cariñoso y filial recuerdo en la primera página del periódico. Veamos:

Celebra hoy su onomástico, el Honorable Señor Presidente de la República, Mayor General Fulgencio Batista y Zaldívar, gobernante de profundas raíces populares, de arraigados principios democráticos, el Mayor General Batista conduce a la patria por el camino de la dignidad Nacional y el progreso".

(HOY, Domingo 16 de Enero de 1944, pág. 1.)

Causa indignación el pensar que los comunistas hablaban de "Dignidad Nacional" en Enero del 44, cuando se sabía que Batista en propiedades y en Bancos extranjeros tenía 40 millones de pesos.

¡Esta es la honradez de los camaradas!

Bajo otro aspecto, los comunistas tienen una miopía fenomenal para enjuiciar la Constitucionalidad de Batista:

"Presidente electo por la indudable mayoría del pueblo Cubano".

(HOY, 11 de Octubre de 1940, pág. 1)

En Cuba todo el mundo sabe que las elecciones de 1940 fueron compradas por Batista. Fidel Castro las ha calificado de fraudulentas.

¿Denunció este fraude el periódico comunista HOY?

No. Lo apoyó y contribuyó a consumarlo. Este es el juicio que dan los comunistas, a los dos días de las elecciones:

"El Coronel Batista, ha sido electo presidente de la República por una mayoría abrumadora de votos. El resultado de las elecciones del Domingo no podía sorprender sino a aquellos ilusos que sobreestimando sus propias fuerzas, fueron incapaces de interpretar el verdadero estado de la conciencia popular".

"El triunfo del Coronel Batista es el triunfo de una política de progreso, es el triunfo del pueblo de Cuba".

(HOY, Martes 16 de Julio de 1940, pág. 2)

El mismo Marinello proclama la lealtad del Partido a Batista:

"Los únicos hombres leales a la plataforma de Batista son los que militan en Unión Revolucionario Comunista."

J. Marinello

(HOY, 14 de Febrero de 1941, pág. 10)

Estos mismos comunistas en consorcio íntimo con Batista son los que ahora nos hablan de libertad y de Garantías Constitucionales.

Los Comunistas no niegan el apoyo que le dieron a Batista. Dicen que Batista en aquella época era "progresista".

En 1953 Fidel Castro hace este enjuiciamiento de Batista:

"Sólo un hombre ha manchado de sangre dos épocas distintas de nuestra existencia histórica y ha clavado sus garras en la carne de dos generaciones de Cubanos... un hombre que había gobernado ya como amo durante once largos años a este pueblo que por tradición y sentimientos ama la libertad y repudia el crimen con toda su alma: Un hombre que no ha sido, además, ni leal, ni caballero, ni sincero, ni honrado un sólo minuto de su vida pública".

(Fidel Castro, **Pensamiento Político, Económico y Social**, Lex, Habana, 1959, págs. 51 y 52)

Es cierto. Batista fue el amo de Cuba durante once largos años que van de 1933 a 1944.

Este hombre que nunca fue ni honrado, ni caballero un solo minuto de su vida pública, fue el hombre fuerte de los comunistas.

Batista asesinó a Guiteras el 8 de Mayo de 1935, en el Morrillo, cerca de Matanzas. Batista ametralló a centenares de personas en Marzo de 1935. Batista ametralló a los oficiales de Marina según iban saliendo por la puerta del Hotel Nacional, después que él personalmente les había comunicado que respetaría sus vidas.

Este es el hombre que apoyaron los comunistas en 1940 en Cuba. A este asesino le llaman progresista y noble:

"Batista tiene un corazón con toda la nobleza de un hombre de pueblo".

Blas Roca

(Hoy, Miércoles 5 de Febrero de 1941, pág. 1)

¡Y Blas Roca era el Secretario del Partido Comunista!

No he encontrado en ningún número del periódico HOY desde su fundación hasta 1944, ni una sola línea que condene los crímenes de Batista y sus 40 millones robados al pueblo de Cuba.

Como hombres, los comunistas no tuvieron cuajo para hacerlo. Ni moral. Comían a su mesa. Y lo que es peor: trataron de continuar sus crímenes y el peculado batistiano en la persona de Saladrigas:

"El Partido Comunista cree que Saladrigas será el continuador de la MAGNA OBRA DE BATISTA".

J. Marinello

(HOY, Sábado 13 de Mayo de 1944, pág. 7)

Estos son los comunistas.

Los hombres que van a elecciones lo mismo con el Sanguinario Batista que con Larrazábal.

Hombres rastreros y sin moral. Estas líneas lo demuestran.

Quizá alguno podía extrañarse de la actuación de los comunistas Cubanos. Sin embargo no es extraño. Este espíritu arritista y rastrero está dentro de las más ortodoxa moral de los camaradas.

Veamos las normas que da Lenin a los comunistas de todo el mundo en el momento de la acción:

"Nuestra moral está subordinada por entero a los intereses de la lucha de clases del proletariado".

(Lenín, Ob. Escogidas, T. II, pág. 813 Moscú, 1948.)

"Es moral lo que ayuda a destruir la anti-

gua sociedad explotadora y a unir a todos los trabajadores alrededor del proletariado para crear la nueva sociedad comunista".

(Lenín, Ob. Escogidas, T. II, pág. 813 Moscú, 1948).

Con una forma tan peculiar de enfrentarse a la vida, no podemos extrañarnos de que los comunistas se "enrolen" en la política de un tirano como Batista, o en la propaganda de un taur como Sartre.

Todo les está permitido a los camaradas del Partido. Todo lo que coopera al triunfo del Partido es bueno.

NEVEN GONZALEZ

Victoria Demócrata Cristiana en las Elecciones de Cerdeña - Italia

Cerdeña tiene 24 mil Km. y un millón cuatrocientos mil habitantes. Su superficie equivale a nuestro Estado Falcón; pero Cerdeña posee más de cuatro veces más habitantes que Falcón.

El 17 de junio efectuaron las elecciones regionales, en la isla de Cerdeña (Italia). Los resultados de esa justa electoral son dignos de conocerse, pues reflejan un hecho innegable, es decir que ante las realizaciones de un gobierno los electores saben "reconocer" y votar a conciencia. La Democracia Cristiana ha conseguido el 46,3% de los votos y la mayoría absoluta en la Asamblea Regional (37 asientos en un total de 72); el Partido Comunista el 19%; el Partido Socialista el 9,7% (ambos han retrocedido con relación a las elecciones políticas y administrativas de 1958 y 1960); los partidos centristas han mejorado sus posiciones y los de extrema derecha han sufrido serios retrocesos.

¿Qué se esconde detrás de la afirmación tan rotunda de la D.C. y de sus aliados que la han acompañado en estos 4 años, en el Gobierno Regional? Señalaremos algunas cifras y algunos hechos, sin la pretensión de ser exhaustivos.

El que llega hoy a Cerdeña tiene la sensación de llegar a una tierra en plena evolución. Casas, barrios, ciudades; nuevas escuelas, hospitales; fábricas; carreteras han cambiado, en pocos años, el aspecto de esta isla. Uno de los problemas más agudos ha sido el de la recuperación de tierras baldías y cenagosas. Pues bien, gracias a una sabia reforma y a un plan técnicamente perfecto, se han recuperado 866.165 hectáreas, correspondientes a un tercio de la superficie total de la isla. En conexión con este plan ha marchado la "batalla del agua", que con el lema: "ni una gota de agua hacia el mar antes de haber fecundado la tierra", se ha concretado en cuencas, embalses, lagunas, con capacidad de miles de millones de metros cúbicos de agua) que han permitido un sistema racional de riego. Los beneficios en el campo agrícola están a la vista.

Damos las cifras de algunos productos:

Producción	1949	1959
Trigo	Qtls. 1.677.020	Qtls. 1.930.100
Arroz	" 10.0 00	" 58.000
Papas	" 147.0 00	" 254.000
Tomates	" 100.0 00	" 205.750
Remolacha	" (casi nula)	" 1.239.200
Olivo	" 185.0 00	" 607.400
Tabaco	" 1.000	" 2.392
Forrajes	" 9.196.000	" 15.119,100
Uvas	" 779.400	2.460.000

En 1924 la isla disponía de unas 500 máquinas agrícolas; en 1949 esta cifra se elevaba a 50.000 para alcanzar en 1955 la cifra de 100.000 entre tractores y operadoras agrícolas. Un record para una población de poco más de un millón y medio.

Otro aspecto del progreso se relaciona con la electrificación. En 1949 se producían 490 millones de Kw.; en 1960 la producción de electricidad se elevó a 648 millones de Kw.; en 1963 se alcanzarán los 1000 millones de Kw. (tenga en cuenta el lector que nos referimos a kilovatios producidos en un año. No decimos: kilovatios-hora).

Esto ha impulsado enormemente las industrias locales. En 1948 las empresas con carácter industrial eran 3.591; en 1959 subían a 15.000. La minería se ha beneficiado notablemente colocándose a la cabeza de la producción italiana. Damos algunos porcentajes.

Minerales de Hierro:	28%	de la prod. Nac.
Plomo:	84%	
Zinc	44%	
Sal	62%	
Antimonio	100%	etc.

Son cifras elocuentes y el mejor comentario ha sido la votación masiva en favor de la D.C. que, en medio de dificultades sin nombre, ha llevado adelante la lucha para promover esta bellísima y desconocida isla, al bienestar, al progreso y a la dignidad.

B. S